



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 37

DONNERSTAG, 20. Mai 2010

Nummer: 20



Burglahr

■ Burglahrer Kindertreff erfreut sich großer Beliebtheit

Seit dem Herbst 2009 treffen sich Burglahrer Kinder im Alter von 3 bis 14 Jahren jeden Donnerstagnachmittag im Jugendtreff in Burglahr. Nachdem der Jugendtreff im September 2009 eröffnet wurde, und somit Räumlichkeiten zur Verfügung standen, hatten wir die Idee einen Kindertreff ins Leben zu rufen.

Dies wurde dann spontan umgesetzt und von den Kindern sehr gut angenommen.

Seitdem haben wir schon vieles Schönes und Interessantes miteinander unternommen und erlebt.



Da auch ein Elektroherd zur Verfügung steht, konnten wir z.B. Weckmänner, Weihnachtsplätzchen und andere Köstlichkeiten backen. Gebastelt haben wir u.a. Fensterbilder, Weihnachtsbaumschmuck, Kleisterballons und Vogelfuttertöpfchen. Wir haben auch das Dorf Burglahr aus Karton und Naturmaterialien gebastelt. Auf dem Foto ist die fröhliche Gruppe an einem Treffnachmittag zusehen.

Für den Sommer ist noch viel Spannendes und Abwechslung geplant. Wir freuen uns, wenn weiterhin so viele Kinder kommen und nehmen aber gerne noch weitere dazu.

Andrea Eul
Miriam Harig